

Protokoll

05. Fachschaftsratssitzung im Sommersemester 2024 am Montag, den 06.05.2004, 18 Uhr s.t. in SR 4.103

Anwesend * gewähltes Mitglied	Anton Gries*, Lars Malzkorn*, Laurin Hänschel*, Pia Hermann*, Melissa Stötzer, Wolf J. Gollhardt (ab 17:17 Uhr)
Entschuldigt	Niklas Lackmann*, Anna Rose Krauß*, Heiner Hermann*, Julian Stöcker*, Georg Krimmler*, Lukas Schulze*
Gäste	

Protokoll	Lars Malzkorn
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung/ Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 29.04.2024 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Termine und kommende Fristen 6. Diverse E-Mails 7. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 17:15 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Anton begrüßt alle und eröffnet die Sitzung
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 4 Gewählten nicht beschlussfähig. Insgesamt sind 6 Personen anwesend.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Nicht möglich
TOP 4 Berichte	<p>AK-Berichte: AK Ö: Planung für das Interview mit Oppeland geht voran. AK I: nichts neues AK A/AD: nichts neues AK P/P: nichts neues AK LA: nichts neues AK KoCo: nichts neues AK F: Für die Lamby-Veranstaltung ist alles gemacht. Es war nicht sicher, welche IBAN beim Zahlungsauftrag bezüglich der FSR-Kom angegeben werden sollte. Der Stura war sich auch nicht sicher und meinte, wir sollen es mit der von uns gefundenen probieren.</p> <p>Weitere Berichte: Lamby-Veranstaltung: - Pia: Beteiligung war semi gut. Lamby war trotzdem zufrieden. Feiertag, gutes Wetter und eine Konkurrenzveranstaltung könnten ein Grund für die eher geringe Beteiligung der Studierenden gewesen sein. - Lars: Es war keiner vom Lehrstuhl da.</p>

	<p>- Anton: Durch die wenigen Leute konnte mehr in die Tiefe gegangen werden und Fragen ausführlicher beantwortet werden.</p> <p>- Anton: Er will beim Institutsrat nochmal anmerken, dass keiner vom Lehrstuhl da war.</p> <p>Anton: CHE-Ranking ist veröffentlicht worden. Jena ist sehr gut bewertet worden und ist mit an der Spitze dabei.</p> <p>Anton: Laurin wird sich für die Klausurtagung um Schlauchboote kümmern.</p>
TOP 5 Termine	<p>- Mittwoch ist Institutsrat</p> <p>- Nächste Woche ist wieder regulär um 18 Uhr Sitzung.</p>
TOP 6 E-Mails	<p>- CHE-Ranking ist veröffentlicht</p> <p>- Dornburger Schlösser haben geantwortet und wir werden uns mit einer anderen Gruppe die Räumlichkeiten teilen müssen. (15.06.2024)</p> <p>- Frage ob wir eine Podiumsdiskussion über direkte Demokratie machen wollen</p>
TOP 7 Sonstiges	<p>- Pia: Am 18.05.2024 ist wieder Weinmeile. Frage, ob man wieder mit dem FSR da hin gehen möchte und ob man dies dann bewirbt, bzw. wann. Werden nächste Sitzung nochmal über die Weinmeile Sprechen und bereden, wer alles hingehen will.</p> <p>- Anton: Man könnte den Stammtisch auf die Weinmeile legen (kombinieren). Der Stammtisch danach wird am 30.05.2024 stattfinden.</p>

Sitzungsende: 17:35 Uhr.

Anton Gries
Vorsitzender FSR Powi/Soku
Sitzungsleitung

Lars Malzkorn
Protokollant*in

	Anlagenverzeichnis
	1.
Protokollant*in	Fassung vom TT.MM.JJJJ